

Maria Núria García Navarrete

Tamara Maireles Marrón

EXPERIENCIAS DE MALTRATO INFANTIL EN MUJERES
INFANTO-JUVENILES Y ADULTAS CON UN TRASTORNO
DE CONDUCTA ALIMENTARIA Y SU RELACIÓN CON
SINTOMATOLOGÍA DEPRESIVA Y SINTOMATOLOGÍA
PSICO-ALIMENTARIA

TRABAJO DE FIN DE GRADO

dirigido por la *Dra. Vanessa Sánchez Gistau*

Grado de Medicina



UNIVERSITAT ROVIRA i VIRGILI

REUS

2023

RESUMEN

El maltrato infantil (MI) influye tanto en la salud física, mental como en el desarrollo del niño/a que lo padece, pudiendo ocasionar comportamientos desadaptativos con los alimentos que aumentan el riesgo de desarrollo de un trastorno de conducta alimentaria (TCA). La prevalencia de MI en las mujeres con TCA que han participado en este estudio es del 79.4%, sin encontrar diferencias entre las mujeres infanto-juveniles y adultas. El abuso emocional es el tipo de MI más frecuente.

Por otro lado, los síntomas psico-alimentarios en las mujeres con TCA, independientemente de la edad, se mueven en el límite superior de lo considerado como típico, mientras que los síntomas depresivos son más prevalentes en las mujeres adultas con TCA.

Estas variables se han de tener en cuenta en la evaluación de las mujeres con TCA ya que se ha visto, con algunas excepciones, una asociación positiva entre la severidad de MI y la severidad de la sintomatología psico-alimentaria y depresiva.

EMAIL DE CONTACTO

- TAMARA MAIRELES MARRÓN: tamaramairelesmarron@hotmail.com
- MARIA NÚRIA GARCIA NAVARRETE: marianuria.garcia@estudiants.urv.cat

La fecha de exposición de este trabajo de fin de grado es el **12 de junio de 2023**.